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中央区保護司会　社会を明るく
する運動（数寄屋橋交差点）

日本橋浜町エリアマネジメント
石碑清掃活動（新大橋たもと）

日本橋消防団  操法大会で
準優勝（3番員として出場）

かみや俊宏かみや俊宏
とし   ひろとし   ひろ

◎区民の皆さまの声を区政に反映するため、区政や区議会レポートに関するご意見、ご要望をお待ちしております。
Mail : info@kamiya-toshihiro.com  Web : kamiya-toshihiro.com
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区議会レポート   中 央 区 議 会 議 員

年間活動報告2022年

2023年1月

地 域 活 動

街 頭 活 動

新年賀詞交歓会 （元徳神社）
日本橋消防団  

イベントのお手伝い

青少年対策地区委員会
タグラグビー体験会のお手伝い

受動喫煙パトロール
（浜町～久松町エリア）

お正月街頭  （2022年1月1日～
3日：浜町トルナーレ前） 街頭始め

（1月4日：水天宮交差点）

夜の街頭活動
（水天宮交差点）

1981年 中央区（日本橋浜町 北井医院）生まれ 中央区育ち

　　　　久松幼稚園卒  久松小学校卒（親子三代卒）  早実中高卒

2004年 早稲田大学政治経済学部卒　（株）伊勢丹入社

2007年 東京都職員（予算編成等）

2017年 元復興大臣 平沢勝栄 衆議院議員 秘書 （国会事務所）

2019年 初当選 共働きの二児（2017年生息子・2020年生娘）の父

浜町二丁目西部町会  浜町ライオンズクラブ  
久松防犯協会  久松補導連絡協議会  日本橋消防団 
日本橋パパの会  中央区保護司  中央稲門会 
中央区青少年対策地区委員会 稲門政経会  他

かみや俊宏プロフィール

区議会・
附属
機関等

議会運営委員会  副委員長／企画総務委員会  委員
地域活性化対策特別委員会  委員
消防団運営委員会  委員
中央区議会自民党議員団  政務調査会長
中央総支部  副企画広報委員長／中央区第二十支部  支部長
東京都連青年部  政策副委員長

地域
活動

自民党

＊街頭活動を再開しています。朝・晩に水天宮前、人形町、浜町駅前やスーパー、交差点等で街頭活動を行っておりますので、お気軽にお声かけください。　
＊区民の皆様の声を区政に反映するため、区政やレポートに関するご意見・ご要望をお待ちしております。　＊レポート不要の場合、お手数ですが、ご連絡いただけますと幸いです。

Twitter,
Facebookで
情報発信しています！

2022年の2022年の活動ライブラリー活動ライブラリー
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　新型コロナウイルス感染症に加え、物価高の影響により

ご不便な日 を々お過ごしのことと存じます。

　この間、中央区議会では、

①育ちの相談・サポート機能等の充実に向けた施設整備、

②子育て世帯生活支援特別給付金、

③高齢者向け区内共通買物券・食事券の臨時給付、

④電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援、

⑤障害・介護サービス事業所・保育所等に対する物価高騰　緊急支援

などの補正予算を成立させてきましたが、引き続き子育て世代への

家計負担軽減、中小企業支援はじめとする物価高騰対策が

必要であると考えております。

　中央区の人口は現役世代を中心に増加を

続けており、2022年12月1日時点で173,957人

となっております。20 万都市を見据えた誰もが

住みやすいまちづくりの推進に向け、

本年も皆様方からのご意見・ご要望を

お聞かせいただけますようお願い申し上げます。
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かみや俊宏のアクション！2023年

～新しい区政の流れをつくる～
早いもので、議席をお預かりして４年目を迎えております。

新型コロナウイルス感染症に加え、昨年は急激な物価高騰が区民の皆様の生活に
大きな影響を与えました。今年も更なる対策に取り組んでまいります。
また、昨年度の活動方針の継続に加え、「新しい区政の流れをつくる」
という思いのもと今年も積極的な政策提言を続けてまいります。

取組 1 子どもたちの未来のために活動します！
　子ども家庭庁創設（2023年4月）を踏まえ、「子ども関連予算の倍
増」の考え方に基づき、中央区政においても子育て支援施策の充実
を提言してまいります。地域では子どもたちの安全・安心を守る活動
を継続いたします。「こどもまんなか社会」の実現について政策提言
を続けます。

取組 2
　（一社）日本橋浜町エリアマネジメント内に立ち上げた歴史勉強会
で、ナウマンゾウの化石「浜町標本」プロジェクトや地域の歴史や文
化を次世代に引き継ぐ勉強会開催などの活動を継続しています。地
域への愛着形成、シビック・プライド醸成を通じた更なるまちの魅力
向上を目指します！

取組 3 隅田川をセーヌ川のように！

　要望を続けてきた、隅田川テラスの利活用や水と緑のネットワーク
化の取り組みが進んでいます。千代田公園の再整備、隅田川テラスと
の連絡橋設置が示され、浜町川緑道の再整備の準備も進んでいま
す。今後も、隅田川を水の軸、浜町公園を緑の拠点とした政策提言を
継続してまいります！

歴史・文化を大切に、地域の価値向上を目指します！

～グリーン・リカバリーなまちづくり～

区議会での活動
　昨年度、自民党議員団の政調会長を拝命し、「新しい区政の流れをつくる」という思いのもと、積極的な
政調会活動 ①政策要望の提出、②政策勉強会、③情報発信の強化に取り組んでいます。
　2022年9月に山本区長へ自民党議員団の13分野38項目重点政策要望の提出にあたり、責任者とし
て要望のとりまとめを行いました。※この他、例年一般要望として約200項目の要望を行っています。

区議会での政策提言

子育て世代への支援策は単年度にとどまら
ない、継続的な負担軽減を行うべきであり、
また、所得制限を設けない支援策を推進すべ
きという考え方を大切にしています。

◎「こどもまんなか社会」の実現 ◎「物価高騰対策」
→中小企業支援（燃料費・資金繰り支援）の充実を要望！
→医療機関、福祉・生活衛生関連団体等への支援を要望！
→子育て世代の家計負担軽減を要望！

かみや俊宏 　　　　　　　をご紹介します！2022年の活動2022年の活動

自民党議員団として2022
年9月に幼児・児童・生徒・保
育園・学童クラブへの「食」に
対する家計支援を要望しま
した。

中央区議会の1年間の流れをご紹介します。

5月下旬

6月

9月～

11月～

2月～

議会の人事・委員会構成を決定します。

前年度の決算を審査する
決算委員会が開催されます。

来年度の予算づくり（企画部による査定）
を行っている時期に開催されます。

来年度の予算案を審議する
予算委員会が開催されます。

第二回定例会

臨　 時　会

議会の新年度が始まります。

第三回定例会

第四回定例会

第一回定例会

解 説 1

解 説 2

解 説 3

解 説 4

定例会の開催は条例で開催時期が
決まっています。
定例会の前後には４つの常任委員会、
４つの特別委員会で議論が行われています。
定例会ごとに各会派から一般質問が
行われます。
区長・教育長の答弁で公式見解が示されます。

政策提言にどのようなスタンスで対応しているのか、
答弁の考え方や文言、たとえば…、

地域の先輩にご紹介いただいた千葉県袖ケ浦
市で家族とともに春の田植えから夏の草刈り、
秋の収穫までお米作りの体験をしました。息子も
初めて作ったお米は格別らしく、よくお米を食べ
るようになりました。ぜひ、来年も参加したいと
思います。ご興味ある方はご連絡ください。

昨年は、地域のソフトボール大会
が３年振りに開催され、町会の
先輩方と楽しくプレーしました。
また、サウナ・温浴施設でのリフ
レッシュは私にとって、よい気分
転換のひとつです。

＊家族のこと ＊好きなこと・趣味
かみや俊宏のプライベートルーム

その一環として、定例会終了後に談
話の公表を始めました。本年も政策
実現に全力で取り組んでまいります。

2022年中央区議会第四回定例会、かみや俊宏への
答弁で区行政の新たな見解が示されました。 詳細はこちら

2022年12月にオープンした「本の森ちゅうおう」郷土資料館に、
「浜町標本」発掘の史実が紹介されました！

「研究する≒現状維持（後ろ向き）」、
「検討する≒実現に向けた第一歩（前向き）」
など少しの文言の違いでも意味が異なると言われて
いるため、答弁の表現をしっかりと確認しています。

2022年中央区議会第四回定例会、かみや俊宏への
答弁で区行政の新たな見解が示されました。 詳細はこちら
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中央区議会議員 区議会レポートアーカイブ １

2022年春号 2022年春号

ナウマンゾウの化石「浜町標本」の記念板設置が地域で検討されています。
まちへの愛着形成（地域の方々が地域を好きになるきっかけづくり）を
育む活動を継続します！
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中央区議会議員 区議会レポートアーカイブ 2

2022年秋号 2022年秋号

震災記念碑を文化財として大切にしようという取り組みが地域で進められています。
まちの大切な資源を次の世代に引き継いでいく活動を継続します！


